



En haut : Cécile Rabaud (RDD Vie Mutualiste) a témoigné de la complémentarité entre Point Passerelle et EGEE dans l'accompagnement d'un client en difficulté, lors de l'assemblée générale de l'association. En bas : signature de renouvellement du partenariat le 12 juin au Carré Bellecour entre Patrick Kleer (DGA) et Jean-Marc Morelle, Vice-Président d'EGEE.

L'association EGEE* Rhône-Alpes rassemble des bénévoles, cadres et dirigeants retraités, qui apportent leurs compétences dans les domaines de l'entreprise, de l'emploi et de la formation.

Parmi leurs missions, épauler les personnes en recherche d'emploi et accompagner les porteurs de projet de création / reprise d'entreprise. Deux volets sur lesquels se développe un partenariat actif avec le Crédit Agricole Centre-est, et qui se traduit par :

- la mise en œuvre par EGEE, en lien avec l'équipe Point Passerelle, d'un programme d'actions destiné à faciliter le retour vers l'emploi des personnes accompagnées dans le cadre de ce dispositif. 32 % des dossiers suivis par Point Passerelle ont en effet pour origine la perte de l'emploi. Depuis la signature d'une convention en 2011, 33 personnes ont été accompagnées à fin 2013, dont 14 ont retrouvé un emploi.

- le transfert vers Centre-est de dossiers de création/reprise d'entreprises de porteurs de projets suivis par EGEE, pour leur proposer des solutions de financement. Les dossiers sont orientés (par l'intermédiaire du domaine Conquête) dans les agences concernées. A ce jour une douzaine de dossiers par an sont concrétisés et Centre-est compte bien augmenter ce chiffre.

* (Entente entre les Générations pour l'Emploi et l'Entreprise)